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会 議 録 

会 議 名 平成２７年度 第２回定住自立圏形成推進委員会 

開催日時 平成２８年２月２５日（木） 午前１０：３０～１１：４５ 

開催場所 中讃広域行政事務組合事務所会議室 

出席者 
（会長）丸亀市長 梶正治、（委員）善通寺市長 平岡政典、琴平町長 小野正人、

多度津町長 丸尾幸雄、まんのう町長 栗田隆義           （敬省略） 

議 題 
（１）瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョンの見直しについて 

（２）その他 

傍聴者 ０人 

事務局 

（事務局）丸亀市政策課 

市長公室長 山田哲也 

課長 大喜多章親、副課長 冨士川貴、担当長 志村芳隆、主事 三井友貴 

（関係市町） 

善通寺市政策課、琴平町総務課、多度津町政策企画課、まんのう町企画政策課 

発言者 議事の概要及び発言の要旨 

丸亀市 

政策課長 

 

 

 

 

丸亀市 

政策課長 

 

丸亀市長 

 

 

 

 

 

丸亀市長 

 

多度津町長 

 

 

丸亀市 

市長公室長 

 

それではただいまから、平成 27 年度第 2 回定住自立圏形成推進委員会を開会しま

す。開会にあたりまして、会長であります丸亀市長より一言ごあいさつをお願いしま

す。 

 

(丸亀市長よりあいさつ) 

  

 それでは、これより議事に入りますが、定住自立圏形成推進委員会規約第 5条第 1

項の規定に基づきまして、会長に議事進行をお願いします。 

 

 それでは、私の方で議事進行をさせていただきます。 

まず、一つ目の議事「瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョンの見直しについて」事務

局より説明を願います。 

 

（丸亀市政策課担当長より議題について説明） 

 

 この件につきまして何かご意見、ご質問等がございましたらお願いいたします。 

 

 今年度丸亀市で実施された、婚活イベントの結果について教えていただきたいで

す。 

 

 婚活イベントには、約 500名の申し込みがありました。定員を上回りましたので、

抽選の上、当日は 257名の方に参加していただき、50組のカップルが成立しました。 
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多度津町長 

 

 

丸亀市長 

 

 

多度津町長 

 

 

丸亀市 

政策課担当長 

 

琴平町長 

 

 

多度津町長 

 

 

丸亀市 

政策課担当長 

 

丸亀市 

政策課長 

 

多度津町長 

 

 

 

 

丸亀市 

市長公室長 

 

 

丸亀市長 

 

 

 

琴平町長 

 

 

 多度津町や善通寺市でも婚活を実施していますが、定住自立圏内の人口を増加させ

るために、圏域での合同実施も検討してはどうかと思います。 

 

 今後、定住自立圏での実施も検討していければと思います。 

 ほかにご意見等ございますか。 

  

 県外大学生に圏域に滞在していただいてワールドカフェを行った、「観光活性化プ

ロジェクト」の結果についても、教えていただきたいです。 

 

 ワールドカフェでは、SNSを活用した観光施策や、見るだけではない体験型の観光

施策など、若者ならではの斬新なご意見を多くいただきました。 

 

 ワールドカフェに参加した学生と定期的に連絡を取るなど、その後のフォローをす

ることで、学生も圏域に関心を持ち続けてくれると思います。 

 

 いただいた貴重なご意見を、今後の施策に活かしていくことが重要だと思います

が、ワールドカフェの委託業者から、今後の施策の提案等はいただいていますか。 

 

 学生からのご意見については、委託業者から報告書としていただいており、各担当

課にもお伝えしております。 

 

 いただいたご意見を今後どのように施策に結び付けていくかについては、圏域内の

担当課で集まって検討していきたいと思っております。 

 

 観光で地域を活性化していくにあたって重要なのは、圏域の観光資源をどのように

掘り起こしていくかだと思います。観光分野について学んでいる学生や、旅行サーク

ルに所属している学生など、観光に強い関心を持っている方に参加していただくこと

で、より具体的なご意見をいただけるのではないでしょうか。 

 

 そうですね。今回のワークショップでは、具体的な意見として、観光地で地元の方

とのふれあいがあると良いなどのご意見もありましたので、いただいたご意見につい

ては、今後の施策に活かしていきたいと思います。 

 

 ワークショップは、来年度以降も継続的に行っていくのが良いのではないかと思い

ます。 

 他にご意見等はございますか。 

 

 地産地消のパンフレットと、物産展への 2市 3町での共同出展について、詳しく教

えていただきたいです。 
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丸亀市 

政策課担当長 

 

 

 

 

 

 

 

 

琴平町長 

 

 

 

 

多度津町長 

 

 

琴平町長 

 

 

 

 

丸亀市 

政策課担当長 

 

丸亀市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸亀市 

市長公室長 

 

 

 地産地消のパンフレットについては、このような形で作成しており、各市町の農産

物を利用している飲食店などをご紹介しています。今年度末までに完成させて、活用

していく予定です。 

 

（丸亀市政策課担当長より、地産地消パンフレットの案を紹介。） 

 

 物産展については、2市 3町で出展することで多くの特産品を提供することができ

るという観点から、共同出展を考えております。出展については、平成 28 年度の夏

頃を予定しております。 

 

 圏域の特産品を首都圏に PRしていくことはもちろん大切ですが、県内での PRにも

さらに取り組んでいただけたらと思います。例えば「かがわ・こんぴら観光案内所」

には、県内外から多くの方が訪れているので、圏域内の市町にも、もっと活用してい

ただきたいと思っています。 

 

 物産展については多度津町と善通寺市においては、銀座の物産展に出展をしていま

すが、そちらにも 2市 3町で出展してはどうかと思います。 

 

 物産展では、特産品の PRと合わせて、観光 PRも行っていただけたらと思います。

最近はツアーではなく個人で観光にいらっしゃる方も多く、自分で行きたい観光地を

選択している方が多いようです。その際に 2市 3町を巡ってもらえるように、観光の

面についてもしっかり PRしていただきたいと思います。 

 

 物産展においては、観光についての PRも行っていく予定です。 

 

 

 他にご意見等はございますか。 

 では、「瀬戸内中讃定住自立圏共生ビジョン」につきましては、今回ご説明いたし

ましたとおり見直しをさせていただくということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

 また、今回皆さまからいただいたご意見につきましては、各施策に活かしていきた

いと思います。 

 それでは、二つ目の議事「その他」の部分について、何かございますか。 

  

 今年の 11月 26日と 27日に、「全国藩校サミット」を丸亀市にて開催する予定です。

その際には 2 市 3 町で連携して、観光 PR などを行っていけたらと考えておりますの

で、よろしくお願いいたします。 
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丸亀市長 

 

まんのう町長 

 

 

 

多度津町長 

 

 

丸亀市長 

 

 

 

 

多度津町長 

 

 

 

丸亀市長 

 他にご意見等はございますか。 

 

 丸亀市では市民会館の建替えを予定されているということですが、圏域内に、1500

人から 2000 人規模のホールがあれば、2 市 3 町で共同利用できるのではないかと思

います。 

 

 建て替えには 10 年ほどかかるとのことなので、その間は多度津町の「サクラート

たどつ」を、ぜひ圏域内の市町にも利用していただけたらと思います。 

 

 市民会館の建替えについては、規模や立地場所なども考慮したいと思います。 

 また、圏域内への県立体育館の誘致を実現させることができれば、2市 3町共同の 

大ホールとしても利用できるのではないかと思います。 

 他にご意見等はございますか。 

  

 丸亀市にある競技場や野球場で試合がある際には、多度津駅からもバスを運行すれ

ば、もっと効率がよくなるのではと思います。ぜひ多度津駅も拠点として利用してい

ただきたいです。 

 

 他にご意見等はございますか。 

 では、以上をもちまして本日の会議を終了させていただきます。ありがとうござい

ました。 

（会議終了） 


